

## Animales afectados por incendio forestal en San Esteban requieren apoyo urgente

El domingo 19 de enero ocurrió un devastador incendio forestal en el sector Los Chacayes Alto, en San Esteban. El siniestro dejó 19 hectáreas consumidas por el fuego, una persona fallecida, un menor de edad herido y 30 damnificados. Además, varios animales resultaron afectados por las llamas.

Entre los animales rescatados se encuentran tres gatos, quienes presentan quemaduras en vías aéreas, párpados, nariz y las almohadillas de sus patas, además de un perro llamado 'Niño', atropellado por un vehículo que prestaba ayuda en el lugar.

Fueron asistidos por la agrupación 'El Perro Guacho' y 'Patitas de Amor', quienes informaron que continuarán la búsqueda de más animales desaparecidos.

Los gatos están siendo atendidos en el 'Centro Veterinario Alcántara', en Los Andes, mientras que 'Niño' recibe cuidados en la clínica 'AndesVet'. Las agrupaciones hicieron un llamado a la comunidad para colaborar con los tratamientos de los animales afectados.

Sobre los casos específicos, las organizaciones informaron:

- La gata calicó presenta quemaduras en vías aéreas, párpados, nariz y almohadillas.
- Un gato gris y blanco tiene lesiones en orejas, párpados y patas.
- El felino naranja sufre quemaduras en rostro, orejas, nariz y almohadillas.

### • Organizaciones locales rescataron a tres gatos con quemaduras y un perro atropellado tras el incendio en Los Chacayes Alto. Piden ayuda comunitaria para su tratamiento.-

Para su tratamiento se necesitan insumos como Histocrem, parches parafinados, latas Recovery o A/D, suero fisiológico, cinta Coban y 3M, gasas, arena sanitaria y bránulas 24g marca Nipro Safelet. Las donaciones pueden llevarse al Centro Veterinario Alcántara, ubicado en Esmeralda 890, Los Andes, o contactarse al WhatsApp +56 9 5209 1747.

Por su parte, 'Niño' se encuentra hospitalizado y con diagnóstico de luxación coxofemoral y fractura de cadera bilateral. La agrupación 'El Perro Guacho' explicó: «Hoy se realizarán exámenes de sangre y ecografía para evaluar su estado de salud. Por ahora está estable, recibe alimento húmedo y lo vio un traumatólogo. Podría ser operado entre el miércoles y el jueves, dependiendo de los resultados de los exámenes».

Para apoyar en su tra-

tamiento, necesitan sábanas, toallas húmedas, alimento húmedo, pechuga de pollo y latas Recovery o A/D. Las donaciones se reciben en la clínica AndesVet, ubicada en Manuel Rodríguez 1198, Los Andes, o al WhatsApp de la agrupación El Perro Guacho: +56 9 7699 9890.

En el caso de otros animales con lesiones menores que permanecen en el sector afectado, las organizaciones solicitaron insumos para brindarles tratamiento ambulatorio. «No estamos recibiendo dinero, pero si no tienes otra forma de ayudar, podemos proporcionarte la cuenta de la tienda de mascotas 'Mundo Quiltro'. Al realizar el aporte, enviarnos el comprobante y retiraremos la comida con el saldo acumulado», señalaron desde la agrupación.

Para donaciones y mayor información,



Tres gatos y un perro fueron rescatados tras el incendio forestal de Los Chacayes Alto en San Esteban.



Funcionarios prestando ayuda para los animales afectados por el siniestro.

los interesados pueden contactar a @agrupacion.elperroguacho en Instagram. «Toda ayuda es bienvenida. Tenemos voluntarios en

Los Andes y San Felipe, y podemos coordinar puntos de encuentro para recibir las donaciones», añadieron.

**Jacqueline León**



Centro Médico **sedent**  
 ODONTOLÓGICA | MEDICINA

Hay muchas razones para volver a sonreír

www.sedent.cl